

Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld

Herrn Holger Ludorf
Markt 8
48653 Coesfeld

Sehr geehrter Herr Ludorf,

die Fraktion *Aktiv für Coesfeld* / FAMILIE schlägt für die Benennung der Straße im Neubaugebiet Sommerkamp die Bezeichnung „**Sommerkamp**“ vor.

Begründung:

Die alten Flurnamen als Straßenbezeichnung zu nutzen hat sich als zweckmäßig erwiesen. Personalisierung von Straßennamen hat in jüngster Vergangenheit oft zu politischen Auseinandersetzungen geführt, z.B. Agnes-Miegel-Str. oder auch Wagenfeldweg. Solche Diskussionen möchten wir zukünftig vermeiden. Aus diesem Grunde lehnen wir es auch zukünftig ab, Personen mit Straßennamen zu ehren.

Mit freundlichem Gruß

Dieter Goerke
Fraktionsvorsitzender